
 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

だて淳一郎
 

国分寺市議会議員
 

立憲民主編集部 

〒102-0093 

東京都千代田区平河町 

2-12-4 ふじビル 3F 

Tel.03-6811-2301 

Fax.03-6811-2302 

goiken@cp-japan.net 

http://cdp-japan.jp/ 

2023 年 10 月号 

国分寺市版 

1982年 広島県生まれ 東京都育ち 法政大学法学部政治学科卒業 
末松義規衆議院議員の公設第一秘書等を経て市議会に当選（3期目）  
家族・・・妻、娘（12歳）、息子（6歳） 趣味・・・野球、空手（黒帯）、料理 

市議会副議長 / 建設環境委員会 

公共施設等総合管理特別委員会 / たま広域資源循環組合議員 
 

（

 

西国分寺駅⇔市役所新庁舎の送迎バスが必要では！？ 
      

 

2022年度決算が認定されました。 
経済的には脱コロナが目前。次はくらしや諸活動をもとの姿に！ 

市税は前年比 9.4億円の増収も、ふるさと納税で 6.9億円流出（R5は 8.3億円予想） 
 

 

  ひかりプラザ体育室のエアコン設置をしつこく要請！ 
      

 

 

令和 4年度に使った税金をチェックする決算特別委員会が行われました。令和 3年度に続き、市税は 

増収となり、コロナ禍から脱してきたことを確認できました。しかし、中小企業や高齢者の皆さんの 

暮らしへの影響はまだ残っておりますので、安心・安全への対策と地域の経済状況の把握に努めて参り

たいと思います。また、ふるさと納税による流出額は年々増加しております。都内でも財政状況が基準

以下の自治体（普通交付税交付団体）は流出額の 75％が国から補填されますが、国分寺市のように基

準を超える自治体（1700超の自治体中、77自治体のみ）は全く戻ってきません。国分寺市の場合、 

いつもギリギリ越えているだけなので、一番厳しい環境かもしれません。ご理解をお願い致します 

 

毎年、この時期に要請をしてきたエアコン設置ですが、来年末の新庁舎完成に伴い、現在ひかりプラザ

に入っている教育委員会などの機能が移転します。その後の活用に向けた改修工事の際に体育室への 

エアコン設置の可能性が出てきました！あの猛暑の中、危険な環境でスポーツを行わなくてはいけない

状況の改善に向け、設置確定まで推し進めます！！また、4階、5階を中心に移転後の活用案がまもな

く出てきますので、施設の少ない西側地域の市民ニーズの反映に向け、働きかけをして参ります！ 

西国分寺駅から新庁舎まで元気な方で徒歩 10分、ゆっくりいけば 15分くらいかかります。猛暑や 

極寒の時期でも、必要があれば市役所に行かなくてはいけませんが、移動に困難な方への支援として 

「送迎バス等が必要では？」と質しました。市はルート変更をしたぶんバスが 30分間隔で、西国分寺

駅と新庁舎間を走る予定なので、それで十分との答弁。私からは当面はそれで様子を見ても良いが、 

実際に来庁された市民の声にしっかり耳を傾け、必要な対応を取るように要請を致しました。 

 

新庁舎への機能移転のタイミングで動きがありそう！？ 続報をお待ちください！！ 

駅から 750m、徒歩 10分 高齢者や障がい者等の来庁に支援策は？ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

ご意見・ご要望などは下記まで ～市内どこでも駆けつけます！～ 

185-0035  国分寺市西町 4-3-11 

TEL：070-2833-5666  メール：info@datejun16.net 

ホームページ：www.datejun16.net  ブログ・Twitter も更新中！ 

 

(2)                              立憲民主                         

  

↑ブログ↑ ↑ツイッター↑ 

 

  独居高齢者への終活サポートについて 

  全会一致で東京都に PFASに関する意見書を送付 

副議長公務＆地域活動報告 

国分寺高校東通りの安全対策を 防災用品購入補助のご活用を！ 

9月から始まった防災用品購入補助ですが、周知

不足もあるのか、想定より申込みが少ないようで

す。インターネットで買ったものでも OKですの

で、自助力強化のため、ぜひご活用ください。 

 

 

 

南北の抜け道として使われてしまっている大変 

危険な高校東通り。市と地域の協議会の皆さんの

地道な活動が長年続いていますが、なかなか交通

量が減りません。国分寺高校の白い壁を後退でき

れば歩道幅をもう少し確保できますが市は都と 

協議した経緯は無いとのことでしたので、協議会

とともに検討したらどうかと提案致しました。 

市内には独居または高齢者のみ世帯の 75歳以上の方が約 1万人います。その中には頼れる親族が 

おられず、イザという時にご不安を抱えている方も。寄り添った支援の強化を市に求めました！ 

横須賀市の先進事例を参考に、希望者への相談体制強化と事前準備のサポートを 
 

【要望項目】以下の内容を国分寺市議会の総意として東京都に要請致しました。 

意見書に法的拘束力はないですが、市議会全体で PFAS問題に取組むことが意志確認された事は大きく 

今後の国分寺市の積極的な対策を促していくことにもつながります！ 

１．国と連携の上、PFAS による汚染原因を究明し、その情報を開示すること。 

２．地下水並びに水道水の PFAS の除去・低減に向け尽力すること。 

３．希望者が血液検査を受けられるようにすること。 

４．自治体が実施する地下水の独自調査・検査等に対し、財政的支援をすること。 

 

【横須賀市の先進事例】 

エンディングプランサポート…一人暮らしで身寄りがなく、資産が基準以下の方が事前に市と相談し、 

支援プランの作成、プランに基づいた葬儀等の生前契約を葬儀社と行う際の支援等を行う。 
 
わたしの終活登録…希望する市民が電話や郵送等で市に連絡し、お墓やエンディングノートの所在や緊急

連絡先、遺言書についてなどの情報を登録。万が一の際にあらかじめ決めておいた相手に情報を開示。 

 

   

 

期間：2023 年 12 月 31 日まで 

購入金額の半分を補助（最大補助額は 5000 円） 

※詳細は HP 参照 問い合わせは防災安全課まで 

↑少年野球大会での表彰 ↑敬老会でのご挨拶 ↑地域のまつりで焼き鳥係 
↑平和祈念式でのご挨拶 ↑議長に代わり、本会議運営 


